
Blüten von Heute

Beitrag von „Thomas“ vom 30. Juni 2010, 18:28

Hallo Franz,

echt prima, da sind sehr schöne drunter !!!

Dass manche Blüten nicht so groß sind wie normal hatte ich auch. Komisch, dass sich manche 
wieder gar nicht beeinflussen lassen und die volle Größe bringen. Aber egal uns Züchtern 
kommts doch eh v.a. auf einen funktionierende Griffel und Pollen an 

Ach ja Susanne, also Wattestäbchen brauch ich keine. Weisst ich bin drauf gekommen, dass es 
ein Blödsinn ist, jedes nur einmal zu benutzen. 
Ich hab sie dann immer wieder benutzt, halt so lange, bis die Watte locker wurde und so bin 
ich prima damit ausgekommen. 

Viele Grüße

ein sehr sparsamer Thomas 
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